



Masterhacks - La empresa Google rentó un campo de aviación propiedad de la NASA por 60 años, firmando un contrato de arrendamiento.

El campo de aviación se encuentra junto a su sede en Silicon Valley, con lo que entrarán más de lleno a las áreas de investigación y exploración espacial y la fabricación de vehículos que viajen a otros planetas.

En el contrato se establece que se invertirán 200 millones de dólares en las instalaciones del aeródromo Moffett, y en la renovación de un histórico hangar para aeronaves.

El lunes se anunció el acuerdo entre la NASA y Google, diciendo la NASA que las instalaciones Moffett serían utilizadas para investigación, desarrollo, ensamblaje y pruebas en las áreas de exploración espacial, aviación, robots para exploración y otras tecnologías emergentes.

Google no ha proyectado, públicamente al menos, alguna participación en exploración interplanetaria, sin embargo, ofreció un premio de 20 millones de dólares a cualquier misión privada que antes de que termine el próximo año pueda alunizar un robot, viajar 500 metros y enviar las imágenes.

El arrendamiento le dará ingresos a la NASA de aproximadamente 1,160 millones de dólares durante los 60 años, con lo que ahorrarán cerca de 6.3 millones en costos de operación.

Los tres hangares y la pista de aterrizaje que sobre el contrato de arrendamiento, incluyen 405 hectáreas a un lado de la Bahía de San Francisco.